

Joshua Daniel Mazariegos Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud 1

Grado: 1

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de diciembre de 2021.

Los poetos, profetos de nuestro tiempo, poseen la interación necesaria para describir la que a los técnicos tonto se nos dificulto. Por eso, a veces hay que recurrir o ellos paracomprender como el hombre, ente biológico, puede conventise en un ser homono. Voro logra dicha con condición, el individuo debe recovrer un ado de vido o coclo vital derante el cual se desarrollan las estructoras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno Personalidad Los conecteres esenvoles de la personalidad se enwent non de hindos en los niños desde los 5 ó los 6 años de edad. Posteriormente la evolución implica sólo modificaciones o emque comientos, y en algunos casos, atorias, como lo de muestra la patologra. Etapos en el crecomiento para la formación de estos estructuros. La primera y fondamental es la hobilidad del niño para diferenciación entre os mismo y el mondo que lo rodea o curcondo, Su primer contacto con el mundo lo constituye la modre, proveedora esenwal en su medio. La madora con noi mol del viño es mejor ceondo hay una mayor indulgencia que en les casos de privación. Moyor indulgencia, La mojer debe oceptar con agrado su maternidad y disponer del tiempo sutiwente para otender a su hijo, dando por hecho 30 salud tisico y emocional. La dependenció del nino es un factor crucial para desarrollar comportimientos sowales y psicológicos que contorman el proceso de humanización. Dentro de los mecanismos de sobrevivencio del ser humano Chomeostasis) es prioritario no solamente resistir al desbalance, sino predear como va a responder el ambiente al propio comportamiento. Principios que regular el funcionomiento mental. Conocemos dos principios que regular el funcionomiento mental y que expresan dos tendencias del hombre. Uno de ellos impulsa hacia la gratificación inmediata cincondicional de las demandas instintivas al tiempo que el otro acepta los limitaciones de la realidad, en el Futuro. Podemos ver como el desarrollo del yo del niño procede junto con los relaciones del objeto(su modre). La ambivolencia es un tactor que amaneza a estas Oltimos y, por lo tanto, pone en peligio la estabilidad Sigmond Freud.
Señalo que la ambivalencia podría brotar como ona protección necesaria para el individuo contra los impulsos que se encuentran dentro de si mismo, donde la externalización de los mismos es un requisito indispensable para la sobrevivencia, obsimbly mosarages

Caracteristicas. Algunos de las conacterísticas de la ambivalencia sugieren, tombien que los cambios intermitentes entre proyecuión e introjección persisten como una tendencia de alejanientos y acerca mientos a su objeta que impiden alcantar la permonencia de sus relaciones. projección e introjección Indispensables acompañantes para que el niño establerca una distinción entresu yo y el mundo que la vodea. Debe entenderse que mientros más seguridad sienta el niño de que sus demandas serán atendidas siempre, taide o temprano le sera más faul toleror los periodos de privación, tatal colomnos de la laco Que hoya agressares consientes e inconwentes par porte del adulto despértarà la contra-agresión del niño. Se piensa que la capacidad del pequeño para percibir lois agresiones es mayor de lo que uno pudiera suponer y que además, tal capacidad se enventra presente desde moy temprano. Adolecencio y el super yo. En la odolecencia, el peligro se en cuentra adentro; se llama "super 40" y se vive como un cuerpo extraño con el cual es indispensable llegar a un accerdo y establecer un vitmo interno. Sowalmente se prohiben los deseos incestuosos y la masturbación, tan necesaria en ese entonces. Aparece la ansiedad de separación y el miedo a la costrocción se sostituye

por el miedo a la mierte y a la destrucción. Continua la vido y se empreen a Porjor el carácter. Vor otra parte, la capacidad crewente de resolver los problemas llega a formar, una nueva tuente de deliuas. Se juega ha ser grande y a no tener miedo. Be foima un mundo propio para sí mismo. Se acerco la despedido de la infancia, pues la adolecencia no es sino una dolorosa despedida, una travessa cada vez más lenta y mas larga hacia el misterioso país del adulto. La economia y las instituciones culturales presentan una sería amenaza al desarrollo normal de lo adole cen was la langer somal de modernos 13 adulter adomital up next new mans Es la etapa combre del se homans, rica en descripcorres e información. La rejezure mentoutes mening et es l'evo Se ha convertido en algo vergonzoso, de boual casi no se habla. No se considera a la vejez como una dase de edad definida. La imagen sublimada que de ellos se propone es la del sabio correolado de pelo blanco, No en experiences y venerable, que domina desde muy arriba la condición humana. Nos negamos a reconscer al viejo que seremos. Tratamos en vano de detaner el trempo, y destrocamos nuestro cucho, además nos quedamos sin madelos

Bibliografía.

Estrada Inda, L. (1983). DESARROLLO EN EL CICLO VITAL EN EL SER HUMANO. *SALUD MENTAL, VOL 6* (no. 1). http://www.revistasaludmental.mx/index.php/saludmental/article/view/153/153